

Fecha 24.07.2019	Sección Nación	Página 9
----------------------------	--------------------------	--------------------

En la era de la Guardia, más de 65% confía en PF

ENCUESTA REVELA que la ciudadanía respalda más la labor de los Federales que la de los policías estatales y municipales; Fuerzas Armadas tienen el mayor índice de aprobación, indican

POR LAURA ARANA

laura.arana@contrarepública.mx

En el segundo trimestre del año, el 65.3 por ciento de la ciudadanía aseguró que tiene mayor confianza en la efectividad y el desempeño de la Policía Federal, sobre los elementos que conforman los cuerpos de seguridad estatales e incluso municipales.

Sin embargo, las Fuerzas Armadas superan a este recién creado cuerpo de seguridad en la gestión del Presidente, Andrés Manuel López Obrador pues el Ejército obtuvo 83.2 por ciento mientras que la Marina acreditó 86.5 por ciento.

Este índice de 65.3 por ciento de aprobación y confianza es el más alto en los últimos cuatro años que obtiene la Policía Federal, cuando en el 2015 acreditó un 56.3 por ciento, por lo que elevó su índice de efectividad ciudadana de nueve puntos.

En tanto que la estatal, obtuvo en el segundo trimestre del año una aprobación de 49.8 por ciento, respecto a 41.2 que obtuvo en el 2015, por lo que sigue siendo inferior a la que obtuvo la Policía Federal.

Mientras que el desempeño de la policía preventiva municipal acreditó un 41 por ciento de confianza ciudadana en su desempeño, cuando el rango que manejó hace cuatro años fue del 33 por ciento.

La **encuesta** que elaboró el Inegi se basó en la opinión de ciudadanos de más de 18 años, que radican en 21 mil 900 viviendas, las cuales están ubicadas en 70 ciudades en las 32 entidades federativas.

El **sondeo** también reveló que el 33.4 por ciento de la población de 18 años y más consideró que la delincuencia seguirá igual de mal en los próximos 12 meses, mientras que 26.9 por ciento consideró que empeorará. Estos rubros son superiores a los mismos estimados que evaluó el Inegi en el mismo periodo de 2018, por lo que se denota una desesperanza.

También la **encuesta** que realizó el Inegi el primer trimestre del año de enero a marzo, arrojó casi un 40 por ciento el desempeño de la policía federal, con 65 puntos sobre la operatividad de la fuerza estatal y

Continúa en siguiente hoja



Fecha 24.07.2019	Sección Nación	Página 9
----------------------------	--------------------------	--------------------

municipal, las cuales obtuvieron un 49.5 por ciento y 39.1 por ciento respectivamente. ●

► **Así lo dio a conocer la más reciente Encuesta Continua de Seguridad Pública (ECOSEP), que desde abril de 2009 realizaba el Inegi, donde destacó que la Policía Federal sólo está 5.6 por debajo de la buena imagen que tiene la Guardia Nacional.**



Policías Federales en contra de la Guardia Nacional bloquearon la caseta de la autopista Toluca - México, ayer. Especial